

地域自慢

37

大館地区

中学生と夢を語り実現させる
まちづくりゼミナール!
～みんなで楽しくまちづくり～

大館地区で行われている「まちづくりゼミナール」について、大館地区自治振興会の高橋芳久会長、大館地区連合町内会の大瀧清司会長にお話をうかがいました。

●まちづくりゼミナールとは

大館地区では年に一度、住民が一丸となってこれからまちづくりを話し合う「まちづくりゼミナール」を開催しています。以前は大人中心でしたが、子どもたちに夢を語ってもらおうと、6年ほど前から大館中学校の生徒も参加しています。

●ワークショップ形式で大人と話し合う

生徒たちは放課後、公民館に集合し、90分程度の話し合いに参加します。大人に混じって、グループごとで活発に意見を出し合い、付せんに記入します。そして、発表も生徒たちが行います。

●達成感が自信に

生徒たちのアイデアには、いつも驚かされたり、助けられます。新田城まつりのキャラクター制作や、オリジナルの粗品と交換できるクイズラリーの実施、また顔出しパネルは、お客様

に大好評です。自分たちの意見が実現し、評価されることで、生徒たちも達成感を得られるとともに、自信となっているようです。祭りの会場設営などにも積極的に取り組む姿に、爽やかさと頼もししさを感じます。

●今後の展望

まだ実現できていないアイデアや話し合いたいテーマがたくさんあり、自由に意見を出せるこのゼミナールを活用し、これからも大館地区を活性化させていきたいと思います。



岡大館公民館 25-3331